

Anfrage aus der GV 28.06.2021

Notiz aus GV 28.06. (Teilnahme von Frau Lahne)

Warum sind wir für die Baumpflege auf dem Sportplatz zuständig?

Auszug aus dem Protokoll GV 28.06. unter Punkt 5 Mitteilung des Bürgermeisters

stellt Herr Molks zusätzlich noch eine Frage.

Nimmt Implenia die vertraglich vereinbarte Baumpflege auf dem Schulgelände noch wahr oder müssen unsere Mitarbeiter bereits diese Bäume pflegen?

Antwort

Bezüglich der Baumpflege auf dem Grundstück der Gebrüder-Grimm-Grundschule wurde durch Implenia ein Jahr Anwuchspflege und für ein weiteres Jahr Entwicklungspflege (insgesamt zwei Jahre) vertraglich mit einem externen Unternehmen vereinbart.

Der 1. Bauabschnitt (Sportplatz) wurde zum 01.06. von der der Gemeinde übernommen.

Der zweite Bauabschnitt wird voraussichtlich zum 01.11.2021 übernommen. Somit gehen die Pflegearbeiten ab den genannten Terminen in die Zuständigkeit der Gemeinde über.

Sven Siebert
Bürgermeister